
南谷地区意見交換概要 

日時 平成 26 年５月 12 日（月） 

場所 南谷公民館 

出席 53 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

6-1 岩尾滝の遊歩道のロープがいたずらで壊され

ている（警察にも届けた）。子どもたちが安全に

使えるよう監視カメラを設置するなどし、対策を

お願いしたい。 

事象は承知している。振興会からの要望として

あげてほしい。カメラの設置までは難しいかもし

れない。 

6-2 市民歌が 近活用されるようになり大変良いこ

とだと感じている。そこで、各地区の校歌（昔の

学校）の詩を入れ替えて現代風にし、各地区の

行事で活用してはどうか。 

持ち帰って検討する。 

6-3 国道４７１号谷坪野のバス停の所のカーブがき

つく危険である。市からも改修を働きかけてほ

しい。 

要望はしているが、どうしても優先順位がある

ようである。ただ、改修はそう遠い話ではないと

思う。 

6-4 バス停から下りる道（荒間）が急な坂道で、冬

場は水を流す電気代を地元で負担しているが

市でみてもらえないか。 

要望として伺っておく。地区からの要望としても

あげてほしい。 

6-5 アウトレットへのアクセスについて、石川県方面

からは、カーナビで矢波と論田を結ぶルートが

示される可能性があるが、道幅が狭く危険。渋

滞も懸念されるので２車線化を、または、警備

員を配置して通行しないような対応を。 

交通渋滞に関しては三井とも一番協議している

点である。これまでにたくさんの事例を持ってい

てクリアしてきている。なるべく住民に迷惑の掛

からないような対応をしたい。 

6-6、７ 岩尾滝小学校がなくなるとき、子供たちに影響

がないようスクールバスの運行をお願いしてい

たが、現状は土日の運行もなく、本数も少ない

ため、結局は親などが車で送っている。利用の

少ない観光周遊バスを廃止し、台数を増やし現

行の運行計画を改めてほしい。 

現在、３台で市営バスを運行しており、他にデ

マンドタクシーもあるが厳しい現状にある。今年

度日曜日運行の実証実験を行い実績があれ

ば次年度以降も予算編成で対応したい。（Ｈ21

にも実施したが利用がほとんどなかった） 

観光周遊バスについては、今後、観光客が増

えると予想されるので継続したい。 

6-8 イノシシの被害が多い。田は対策されているが

畑も何か対策できないか。 

狩猟免許を持っている人が少ないので、本年

度助成をする。大型の罠も試してみる。電気柵

が一番効果があるが今は田のみ。ししおどしも

実験的に実施してみる。 

6-9 カラスが増えているが駆除できないか。 有害鳥獣駆除委員会で対策しているが追いつ

いていない。 
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№ 発言要旨 市長回答要旨 

6-10 ＧＷなど、道の駅が混雑しているが、今後、駐

車場を増やすことはあるのか。 

同駅での資源ごみ回収について、瓶や缶など

仕分けする必要があるのではないか。 

必要が認められるようであれば検討したい。 

ごみの仕分けについては対応したい。 

6-11 嘉例谷町内舗装してほしい箇所がある。高田

氏宅前のカーブをなくしてほしい。２０年ほど要

望しているが進展ない。 

一度、現地を確認したい。 

6-12 谷坪野の市道の拡張について予算がついたと

聞いたが、工期などを教えてほしい。 

確認して返事する。 

 


